
 

 

会議に付した事件及び議事の経過  

司 会 若旅副理事長   開会の前に越谷市勘田勲新会長自己紹介 

Ⅰ開会の言葉 吉田清副会長 

Ⅱ 会 長 挨 拶 

藤井範子 

緊急事態宣言中ではありますが人流減とワクチン接種終了のお陰か感染減になっています。全国大会・

地元大会等中止又は規模縮小となりさみしいことです。埼玉県 100 歳以上人口男性 352 名女性 2763 名

です。グラウンド・ゴルフをやり 100 歳時代のリーダーとして宜しくお願い致します 

理事会成立 理事 2３名 出席２０名 委任２名 欠席３名 計２２名出席  ２／３以上で成立 

議 長 小嶋隆理事長 

書記の指名 越光子事務局員 

議事録署名人 伊東成子理事（東松山市）  大谷守平理事（さいたま市） 

 
Ⅲ諸般の報告 

 藤井会長  資料２・３頁参照 ６月・７月・8 月の活動報告です 

 

１. 議題 

小嶋議長  署名人に西部地区東松山市伊東成子理事・南部地区さいたま市大谷守平理事を指名します 

         

 第１号議案  秋季大会について 

 青木事務局長  資料 5・6・7 頁参照 

      資料５・６頁 開催要項 案内済み   7 頁 各地区参加人数です 

      大会開催準備進めています  各地区宜しくお願い致します 

  

 藤井会長 組合せ 1 組 5 名までとなっていましたが、本部役員検討の結果 6 名までとなりました 

 田辺副理事長 夏季大会式次第に表彰は県専門委員がとあったが各地区の役員を当てても良いのか？ 

 青木事務局長 基本実行委員は県役員であるので足りない場合に地元の役員を当てて頂きたい 

 小嶋議長 質疑は？  無しと認め本案可決 

 

 第 2 号議案  シルバー・上級指導者の資格喪失者について 

 藤井会長 資料８・９・１０・１１頁参照 6 月 23 日上級研修、7 月 20 日シルバー講習で出た問題を提案します  

 鈴木事務局員 資料 11 頁参照  3 年前まで上級 4 年目更新対象者以外にも声掛けをし津南で 1 泊研修実施、毎

年受講し受講者カードに押印していた  昨年からコロナ禍の為 4 年目満了対象者だけに声掛けをし日帰り

研修となる  9 月 30 日 3 級普及指導員認定満了者 458 名のうち上級指導者満了日を過ぎたり辞退した上

級失格者８９名判明 4 年目更新が必要であることを承知しないまま上級失格をしているが 3 級指導員の更新

だけはしている人が 44 名 そのなかの復活希望者の救済措置として今回１１頁の提案を致します 

      今年は 3 名受け直している  来年 44 名は受講料 1500 円で受講 

 伊東理事（東松山市）  上級で欠席届を出している人は？ 

埼玉県グラウンド・ゴルフ協会 令和３年９月定例理事会 

（1） 会議の期日 令和３年９月２５日（土）９：30～1２：00 

（2）会議の場所 北本市文化センター 第３会議室 

（3）出席及び欠席者の概要 出席者２０名  欠席者３名 （別紙名簿参照） 



 鈴木事務局員 翌年復活ということで改めて受講更新し認定満了は 3 年後となります 

 小嶋議長 上級（埼玉県協会）3 級（日本協会）と違うので理解できない人も多いと思う 

 勘田理事（越谷市） 翌年受講した場合認定期間は縮少ですか？ 

 鈴木事務局員  だれでも受講できた時は認定期間 4 年だったが今回からは翌年受講の場合は認定期間 3 年 

    ホームページを見るか、わからない時は事務局へお問い合わせください 今回の 3 級普及指導員更新手続きが 

    終わりましたら新しいカードと書類をお送りし 202２年受講が必要な人をお知らせします 来年の対象者は 249 名 

    （其の内 12 名は 3 級なしで連絡は行きません） 

 藤井会長 今までは全員が参加できたがコロナの為認定満了の人だけが参加対象になり、上級のない人 2・3 級のな 

い人が出てきた （故意に失格したのではないが） 折角とった資格を救済するため今回の措置となる  4 年救 

済措置を続ければまとまると思う 上級普及指導員（埼玉県）1，2，3 級普及指導員（日本）と違うことを分かって 

欲しい 

 谷田理事（久喜市） 今まで 2 年に 1 回 3 級指導員更新をすれば良いとおもっていた 間違っていたのか？ 

 藤井会長 資料 8・9 頁 9 条参照 上級ナシで１・2 級もっている人がいる 埼玉県上級普及指導員制度が崩れてしま 

うので 1・2 級推薦するときに検討が必要 

 谷田理事（久喜市） 上級更新を受けないのは 20,000 円の費用と一泊講習の為 日本協会は 2 年に 1 度講習料だ 

けで済む 

 小嶋議長 上級と 3 級は別 上級の資格を持たないと 1・2 級は受けられないことを徹底して欲しい 

 藤井会長 運営会議で検討 

 小嶋議長 質問は   無しと認め 本案可決 

 

第 3 号議案 年忘れ大会 兼 県民総合スポーツ大会について  

 青木事務局長 資料 12 頁参照 新春大会として実施していた大会を名称を変更して行う第 1 回年忘れ大会として企 

画した 秋季大会が 4 地区に分かれたので兼ねていた県民スポーツ大会を本大会に移行して実施 

資料 1４頁参照 8 月 15 日現在の会員数により割当てを決定 資料 15 頁選手権大会プレーヤー選考基準に団 

体戦とあるが今回コロナ禍の為ナシとしたい   ご検討を 

会田理事（春日部市） 申込期限は 

青木事務局長  理事会を通り正式に決定した後募集要項等流します 

小嶋議長 質問は  無しと認め 本案可決 

 

第 4 号議案 理事・評議員研修会について 

青木事務局長  8 月 26 日予定の理事・評議員研修会延期されていましたが検討の結果県民活動総合センターを予 

約できたので資料 16 頁の内容に則り開催予定です  ご検討を 

小嶋議長 ご意見は？  異議ナシと認め  本案可決 

 

第 5 号議案 協賛広告の進捗状況について 

 青木事務局長 資料 17 頁参照 

   今年も協賛お願いをしたところ資料通りの申し込みを頂きました 広報誌に入れ 10 月の大会で配る準備を進め 

ています  ホームページも準備中です 

 小嶋議長  ご意見は？  異議ナシと認め 本案可決 

 

第 6 号議案 ホームページの SSL 化について 

 森泉事務局員 資料 18・19 頁参照  運営会議後に北本ネットより提案がありました 

   現在ホームページ上使用している「インターネットエクスプローラー」無くなりセキュリティ問題が発生する それに 

対応するための 3 方法のどれにするかの提案である   

 鈴木理事（草加市） 私には良くわからないが IT 委員から説明があるのか 

 森泉事務局員  ホームページ上の問題であるので説明はありません 

 藤井会長  正直私もよく分かりませんがホームページ上の多くのデータのセキュリティの問題であると理解頂きたい 

 



若旅理事（加須市）  色々情報が洩れてしまうのを抑えるための手続きと理解してよいのか 

 森泉事務局員  ホームページ上のデータを暗号化して保護する クレジットカード使用は注意が必要 

 金井理事（本庄市） 利用する側に何かすることはあるのか 

 森泉事務局員  それは有りません 今まで通り使えます 

 中島理事（熊谷市） 使う側は何も変わらない サーバーに繋がって配信される そのサーバーがセキュリティ保護を

受けているかが問題 現在は画面上に鍵のかかった絵がある  セキュリティ対策するのに費用がかかる 

 藤井会長 初期費用・年間費用がかかる セキュリティの問題であるのでご理解を 北本ネットは第 2 案を勧めている 

 小嶋議長 第 2 案で良いですか？  ご意見は  異議ナシと認め  本案可決 

 

2．報告事項    

１．上級指導者更新研修会・シルバー養成講習会について 

  田中委員長 2 頁諸般の報告 14 上級指導者更新研修会 6 月 23 日熊谷スポーツ文化公園にてコロナ対策を講じ 

ながら、ドームで実技陸上競技場会議室で講義行う  先ほどの上級 3 級の混乱について 3 級が優先で 3 級 

を取った人が上級を取れるのがもともとのシステムです ２２のシルバー養成講習会 7 月 20 日県民活動総合セ 

ンターにて受講者 70 名で行う 日本協会の決めごと講習時間  100 点満点もいた 実技は暑さの為室内で行う 

 

 ２．中止の研修会・大会について 

  青木事務局長 ＊関東 2・3 級講習会⇒中止 予定者 14 名返金 ＊関東地区栃木県大会⇒中止 参加賞と昼食代 

        1000 円返金 ＊国民体育大会・ねんりんピック⇒中止 参加費返金 ＊全国レディース大会⇒中止 参加 

        賞届き次第返金予定 

  藤井会長 国体参加予定者の中から今年のポイントにすこしでもプラスしてはとの要望がありましたが他の参加予定 

        者にも意見を聞き、ねんりんのポイントと共に白紙に戻す  今年の新しいポイントで頑張って下さい 

  

 ３．委員会報告 

  津志田総務 IT 委員長 8 月予定の IT 講習会はコロナ禍の為延期 11 月半ばから実施予定 

  増山広報委員長 広報誌 65 号出来上がっています 秋季大会で配布 

  小泉プレー運営委員長 秋季大会スコアカード４地区に本日配布  9 月末予定ふれあいピック・10 月半ば予定シル

バー大会・11 月予定心の青空 すべて中止 

  吉田副会長 諸般の報告 26 について 県営 GG 場をと自民県議団と検討していましたが神尾議員から寄居町三ケ

山 3 号埋め立て地を候補にと提案があり藤井会長と視察をしました 埋め立ては終了しています 隣に三ケ山

公園があり月・木曜寄居で借りています 県として進んでやることは出来ないので地元でやってから話を下さ

いとのことです 

  藤井会長 新しく埋め立てたところを GG 場にとのことでどう進むか分かりませんが理事さんへの報告です 

  金井理事（本庄市） 本庄は市民会員の構成です 1/3 は周辺の人です プレーを楽しんでいます  県登録会員

が県大会に参加する時の急な欠席の代わりに地元会員が参加できますか？ 

  藤井会長 県大会は会員数で割当てしています 登録会員以外の参加は手続き上混乱するのでできません 

  小嶋議長 寄居町の候補地の駐車場は？ 

  吉田副会長 現在 100 台近くあります 造る時は整備します 

 

３．その他 

 若旅理事（加須市） 協賛について  大会の賞品に協賛企業の商品券を使っては  協賛企業の横の情報も欲しい 

 藤井会長  コロナ禍の中昨年通り協賛お願いをしたところ快く協賛いただきました 協会として会員として協賛企業 

    を使って欲しい 

 伊東理事（東松山市） 県協会のコロナ感染報告は 

 藤井会長 報告は決めていないが耳には入る 感染者に対する対応は以前各団体に会長メッセージを流している 

    個人情報は近所に留め後に聞かせて欲しい 練習・大会の様子は地元に任せている 

 

Ⅳ閉会の言葉  小峰副会長 



 

 

 

会議録は適正であります 

  署名人   伊東成子理事（東松山市）      印 

 

   署名人   大谷守平理事（さいたま市）     印 


